



## Con todo respeto, soy la única opción para gobernar Puebla: Nacho Mier

“La única opción para gobernar Puebla, con todo respeto, sin petulancia, sin arrogancia, sin soberbia, lo tienes en frente de ti” , confesó el diputado federal Ignacio Mier Velazco en entrevista para El Popular, periodismo con causa. A sus 62 años de edad, el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso de la Unión, se dice más que listo para dirigir el rumbo del estado. “Ahí me visualizo porque estoy convencido de que es mi tiempo, que es mi momento, que estoy preparado, que tengo la edad, que tengo la experiencia, la paciencia, el equipo, el proyecto y las relaciones”, señaló.

<https://elpopular.mx/ciudadania-y-gobierno/2023/07/31/soy-la-unica-opcion-para-gobernar-puebla-entrevista-nacho-mier>